

Fecha: 05-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Masiva asistencia marca el exitoso regreso de la Fiesta "Cordero al Faro" en Constitución**

Pág. : 6

Cm2: 165,5

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Masiva asistencia marca el exitoso regreso de la Fiesta "Cordero al Faro" en Constitución

Con una alta convocatoria de público y un ambiente familiar, la Municipalidad de Constitución celebró con éxito una nueva versión de la tradicional Fiesta Cordero al Faro, realizada en el sector sur de la comuna, en las inmediaciones del Faro Cabo Carranza, instancia que permitió rescatar las tradiciones rurales y fortalecer el turismo local durante la temporada estival.

El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, destacó la importancia de retomar este tipo de actividades en distintos puntos del territorio comunal. "Estamos muy felices.

Ha sido un fin de semana espectacular y culminamos con esta fiesta del Cordero al Faro, que ha reunido a una cantidad impresionante de personas. Vale totalmente la pena hacer estas fiestas, rescatar nuestras tradiciones y llegar a todos los extremos de la comuna: zona norte, sur, oriente y sectores rurales", señaló la autoridad comunal.

El jefe comunal subrayó además que todas las actividades impulsadas por el municipio cuentan con entrada liberada, como una forma de aportar al acceso equitativo a la cultura y las tradiciones. "Mucha gente nos pregunta cuánto cuesta la entrada y la respuesta es clara: no cuesta nada. Este es un aporte del municipio, en conjunto con las juntas de vecinos de cada sector, y el mayor premio es ver este tremendo marco



de público", enfatizó.

Desde la organización territorial, el delegado de la zona sur, Claudio Orellana, valoró el trabajo colaborativo que permitió llevar adelante el evento. "Estamos muy contentos de poder rescatar estas tradiciones y dar énfasis al mundo rural. Agradecemos al alcalde y

municipales que apoyan en los procesos administrativos, porque estas fiestas requieren mucho trabajo previo", indicó, destacando además el crecimiento sostenido del evento y el positivo impacto económico para los productores locales.

Los asistentes también

manifestaron su satisfac-

ción por la actividad. Vecinos y visitantes provenientes de distintos puntos del país, incluso desde la Patagonia, destacaron la calidad del cordero al palo, el entorno natural y el ambiente familiar del evento, recomendando la fiesta como un panorama imperdible del verano en Constitución.

La seguridad y el orden estuvieron a cargo de voluntarios de la Agrupación ARE Constitución, quienes

apoyaron durante toda la jornada para resguardar el bienestar de los asistentes, con especial atención a adultos mayores y al correcto desarrollo de las filas de atención.

Por su parte, el chef asesor de la Municipalidad de Constitución, Mario

González, destacó el nivel gastronómico del evento. "Nada que envidiarles a las grandes fiestas gastronómicas del sur de Chile. Hay mucho trabajo, calor y esfuerzo, pero una tremenda satisfacción, la gente disfrutó a lo grande. Constitución se vive y aún queda todo febrero para seguir disfrutando del verano", señaló.

La Fiesta Cordero al Faro se consolida, así como una de las actividades más destacadas del verano en Constitución, fortaleciendo la identidad local, promoviendo el turismo en sectores rurales y reafirmando el compromiso municipal con el rescate de las tradiciones y el desarrollo territorial equilibrado.-